

Bezirksausschuss 12  
Schwabing-Freimann

Dagmar Föst-Reich  
Kunigundenstr. 31  
80805 München



02. Februar 2017

Ausbau S-Bahn Nordring forcieren

### **Antrag:**

Der DB-Nordring wird für den Personennahverkehr ertüchtigt und damit eine attraktive schienengebundene Ost-West-Verbindung ermöglicht, die dazu geeignet ist, den Föhringer Ring nachhaltig zu entlasten.

### **Begründung:**

Laut Verkehrszählung im November 2014 nutzten bereits zu diesem Zeitpunkt ca. 46.000 Fahrzeuge in 24 Stunden den Föhringer Ring (Zählung an der Herzog-Heinrich-Brücke).

Für das Jahr 2030 wird mit einer Prognosebelastung von 75.000 Fahrzeugen gerechnet, wobei in der Vorlage eingeräumt wird, dass die städtebaulichen Entwicklungsmaßnahmen im Münchner Nordosten dabei noch nicht vollumfänglich berücksichtigt wurden.

Auch aus Freimanner Sicht scheint es schwer vorstellbar, dass trotz Ertüchtigung der Straße (was bekanntlich Verkehr anzieht), trotz der Planungen vom Bayerischen Rundfunk und BMW sowie des Städtebaus auf dem Gebiet der ehemaligen Bayernkaserne etc. diese Prognose realistisch sein soll.

Da eine eigene Busspur und die Einrichtung einer Straßenbahntrasse auf dem Föhringer Ring nicht möglich sind, aber bereits eine Bahntrasse direkt neben der Straße verläuft, muss sich die Stadt München mit Nachdruck für die Nutzung dieser Infrastruktur sowie entsprechender Haltepunkte einsetzen.

Dagmar Föst-Reich